
W.G: Bericht,der Ortsvorsteherin

Betreff: \A/G: Bericht der Ortsvörsteheffn

Von: <mg(a)kleestadt.de>

Datum: 28.10.20,15:02 Uhr

An: <grimm@grimm-an

Hallo Georg,

hier mein Berieht bei der gestrigeh OB Sitzung.

Gruß,

Märina

Von::mg@kleestadt.de <mg@kleestadt.de>
Gesendet:;Dienstag, 27. Oktober 2020 00:03

An: 'ortsbeirat@kleestadt.de' <ortsbeirat@kleestadt.de>

Betreff: Bericht der Ortsvorsteherin

Am 14.10.20 wurden im SKS Ausschuss u. a. Anträge von 2 Kieestädter Vereinen behandeit.
Zum: einen der Antrag des SV Viktoria Kleestadt auf Förderung einer Investiven Maßnahme zur
Dächsanierug des Vereinsheims und zum anderen der Antrag des Vereins Kleestadt aktiv e. V.

1. auf einen Zuschuss von Euro 10.000,00 zur Durchführung der Programmpunkte zum Jubiläumsjalir
2022

2. der Verein darf die,städtischen Liegenschaften geführenfrei für d ie Durchführung der

Programmpunkte nutzen.

Beide Änträge Vrürden einstimmig als förderfähig eingestuft und sind rium arh 29.09.20äuf der Tagpsordriung
der

Stadtverordnetenversammlung.

Weitere themeri waren die Neufassung der Marktordnung für den Umstädter Herbstmarkt du die
Vorbereitung zur

Änderüng der Satzung der Stadt Groß-Umstadt über die-Verleihung einer Auszeichnung für besondere
Leistuhgen in

Sport und Züchtung.

Der Hof- und Gartenflohmarkt war ein voller Erfolg. Gratuilation an das Orga-Team, das einen guten Job
gemacht hat.,
Aile Besucher hielten sich an die Hygiene- und Abstandsregein. Die Besucher kamen aus dem ganzen

Landkreis.

Es dauerte gut 2 Stunden, wenn man alle 45 Höfe besuchen wollte. Schade, dass der Odenwälder Bote kein

Interesse

hatte, einen Bericht über den Kleestädter Hof- und Garagenflohmarkt zu schreiben. Dafür erschien ein
schöner Bericht

im Darmstädter Echo.

Die Müllsammelaktion wurde gut angenommen. Unter den Teilnehmern waren auch Familien mit Kindern.
Der NABU

Unterstützte uns wieder mit einem Traktor und einer Rolle. Wir liefen in 2er, höchstens 4er Gruppen. Jede

Gruppe

sammelte an einer anderen Stelle. Die vollen Säcke wurden am Staßenrand deponiert und der Standord an

den NABU
gemeidet. Zum Abschluss der Aktion fuhr der Traktor eine Runde und sammelte alle Säcke ein.
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Corqnäbedingt verziehteteh wir auf den imblss, den essnörftiälerweise zuiti Abschlüss der Äktiöri gibt.
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